



Dringlichkeitsantrag zum BA 25 am 29.07.2021

Mobile Impfangebote auch in Laim!

Antrag

Der BA 25 fordert die Landeshauptstadt München auf, in Laim mobile Impfangebote bereit zu stellen. Diese sollen an mehreren Tagen und Tageszeiten an verschiedenen Orten des Stadtbezirks angeboten werden. (z.B. an stark frequentierten Orten, wie bspw. dem Laimer Anger oder Laimer Platz)

Begründung

Auch in München zeichnet sich derzeit eine Verlangsamung des Impffortschritts ab. Um mehr Menschen schnell für die so wichtige Impfung gegen Corona zu gewinnen ist der Einsatz von mobilen Impfteams eine gute Möglichkeit. An zentral stark frequentierten Orten in Laim könnte somit die Impfung auf dem Nachhauseweg oder auch mal am Wochenende beim Eisessen niederschwellig abgeholt werden. Für die wirksame Bekämpfung der Pandemie müssen schnell möglichst viele Menschen erreicht werden.

gez.
Alexandra Gaßmann
CSU-Fraktion im BA 25 Laim

Carsten Kaufmann
SPD-Fraktion im BA 25 Laim